

## Pressemitteilung

01/2023 vom 11.01.2023



### **BI: Energiewende ja, aber nicht so! Demonstration am Samstag in Lubmin**

Bürgerinitiative  
Lebenswertes Rügen  
Gutsanlage Frankenthal  
18573 Samtens

Unter dem Motto „Energiewende ja, aber nicht so!“ ruft die Bürgerinitiative Lebenswertes Rügen (BI) dazu auf, am kommenden Samstag (14.01.2023) an der Demonstration in Lubmin anlässlich der geplanten Inbetriebnahme des LNG-Terminals im Industriehafen teilzunehmen.

[www.lebenswertes-ruegen.com](http://www.lebenswertes-ruegen.com)  
[info@lebenswertes-ruegen.com](mailto:info@lebenswertes-ruegen.com)

Laut Pressemitteilungen der Landesregierung Mecklenburg-Vorpommern wird Bundeskanzler Olaf Scholz gemeinsam mit Bundeswirtschaftsminister Robert Habeck, Ministerpräsidentin Manuela Schwesig und Landesumweltminister Till Backhaus um 14 Uhr das LNG-Terminal im Industriehafen Lubmin in Betrieb nehmen. Die Demonstration ist vor Ort ab 13.00 Uhr geplant.

Die BI verweist darauf, dass die Inbetriebnahme erfolgen soll, obwohl das Genehmigungsverfahren noch läuft. Zahlreiche, handfeste Einwände zum Vorhaben sind bei der Genehmigungsbehörde eingegangen. Die BI hatte selbst eine eigene Stellungnahme dazu fristgerecht abgegeben und erwartet, dass Hinweise und Argumente im Abwägungsverfahren berücksichtigt werden.

Wie eine Sprecherin der BI sagte, gehe es um die Wahrung der Beteiligungsrechte im Rahmen des Genehmigungsverfahrens und um die Berücksichtigung der Interessen der Bevölkerung vor Ort, denn die Anwohner leiden seit dem 16.12.2022 unter dem permanenten Betrieb der Dieselmotoren des LNG-Schiffes. Der 24-stündige Lärm durchdringt die Wohnungen und Abgasschwaden ziehen über die Wiesen.

Weitere Informationen unter [www.lebenswertes-ruegen.com](http://www.lebenswertes-ruegen.com)